



Motorradfahrer lieben den Sound ihres Zweirads. Nichtmotorradfahrer sind aber nicht selten genervt. Ganz anders bei den Elektro-Motorrädern von Zero. Kein Verbrennungsmotor bedeutet kein Lärm. Dafür aber enormes Drehmoment und Beschleunigungswerte von gut drei Sekunden auf 100 km/h. Interview mit einem Anbieter über Vor- und Nachteile und ganz neues Fahrerlebnisse.

Leadin

Die Vögel zwitschern so herrlich bei diesem Wetter. Und dann durchschneidet der Sound eines vorbeifahrenden Motorradfahrers diese Idylle. Gerade am Wochenende Alltag in vielen Gegenden im Land. Jetzt stellen Sie sich noch mal das Vogelgezwitscher vor und Sie sehen ein vorbeiflitzendes Motorrad, aber Sie hören: Nichts! Denn es ist ein Elektromotorrad. Und zwar auch noch eines, mit dem man viele Motorräder mit klassischem Benzin-Motor an jeder Ampel abhängen kann. Gezeigt werden die jetzt aktuell auf der Messe Motorräder Dortmund in den Westfalenhallen. Unser Reporter Jörg Sauerwein hat mit einem Anbieter über Vor- und Nachteile, Klischees und neue Erfahrungen gesprochen.